

# Quilapayun en concert

Formé en 1965 au Chili, le groupe est obligé de s'exiler en France après la mort de Salvador Allende, mais il a toujours tourné autour de la terre, accompagné de ses instruments traditionnels. Les chants sont poétiques, politiques, gais ou mélancoliques, mais toujours chargés d'émotion.

Depuis une quinzaine d'années la chorale à laquelle je participe a inscrit leurs chansons à son répertoire, et nous avons l'immense chance de pouvoir les inviter à Arles ce samedi 19 janvier pour chanter avec eux et pour eux en concert exceptionnel. C'est une grande première dans la mesure où ils n'ont jamais chanté avec une chorale.

Ils interpréteront leur Cantate Santa Maria de Iquique avec Daniel Mesguich, puis d'autres chants.

Le petit théâtre d'Arles est complet pour un tel événement et nous espérons être à la hauteur !

Vous pouvez retrouver leur site ici .

Les dates de leurs prochains concerts là .

Et leur biographie ici .

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 16 janvier 2008**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8070-quilapayun-en-concert.html>